

Bericht von Frau Depaz (Anfang Oktober) für die letzten Wochen in diesem Schuljahr:

Liebe Freunde in Deutschland!

„Ich möchte Ihnen von den besonderen Aktivitäten berichten, die wir im Oktober durchführen werden:

Wir werden ein kleines Fest feiern, weil wir hier den Kindertag begehen.1)

Wir haben von unseren Freunden Kuchen, Obst und Spielzeug gespendet bekommen. Am 7.10. werden wir ein Treffen mit Kindern aus zwei Gemeinden haben, von denen wir zusammen mit den Karatekindern eingeladen wurden. Am Mittwoch (11.10.) sind wir in den Sunset Park eingeladen, einen Ort im Hafen von La Libertad, wo es Spielgeräte gibt, die unsere Kinder von 10:00 bis 14:00 Uhr benutzen können. Am Freitag (13.10.) bleibt das Projekt geschlossen, weil wir uns mit dem gesamten Team treffen werden, um das nächste Schuljahr zu planen. Bei der Teambesprechung geht es um den Abschluss am Jahresende, die Anmeldungen

Am 18.10. nehmen wir an einem Karate-Wettbewerb teil. 2)



In diesem Monat findet auch eine Berufsmesse statt, und zwar am Donnerstag, den 26.10. Bei dieser Aktivität hat jedes Kind einen bestimmten Beruf zugeteilt bekommen und wird verkleidet kommen und etwas über diesen Beruf präsentieren. Das ist eine Aktivität, die wir jedes Jahr machen. Sie ist sehr interessant und bietet eine gute Gelegenheit für die Kinder, etwas über die Möglichkeiten dieses Berufes zu lernen. Nach und nach werden sie Ziele für ihr Leben entwickeln.

November:

Am 12.11. findet ein nationaler Karatewettbewerb im Departement San Miguel statt.3)



Wir werden bereits um fünf Uhr morgens losfahren und das gesamte Team wird die Gruppe begleiten. Wir wissen, wie wichtig es ist, unsere Kinder zu unterstützen, vor allem, weil wir die Fortschritte sehen, nicht nur im Sport, sondern auch in Bezug auf Aufmerksamkeit, Koordination und Konzentration. Es ist wirklich erstaunlich, welche Fortschritte Kinder mit schweren Konzentrations-, Koordinations- und Aufmerksamkeitsproblemen und anderen Problemen gemacht haben.

An den Samstagen erhalten wir großartige Unterstützung durch einen Karatelehrer; zudem erhalten wir kostenlosen Transport zu den Events durch einen Freund.

Vom 20. November bis zum 8. Dezember öffnen wir die Einrichtung für einen „Schnupperkurs“ für die neuen Kinder, die ab Januar bei uns sein werden.

Dezember:

Am 12. Dezember werden wir unsere Weihnachtsfeier haben.

Am 15. findet die Abschlussfeier mit der Zeugnisausgabe statt.

Vom 18. bis 22. findet die Auswertung des Jahres statt.

1) Am 29. Januar beginnt das neue Schuljahr. 1) In El Salvador geht der Kindertag auf eine Resolution der Vereinten Nationen (UN) zurück, die 1959 die Erklärung der Rechte des Kindes und 1989 das Internationale Übereinkommen über die Rechte des Kindes verabschiedeten.

2) Die Karategruppe hat 8 Medaillen gewonnen!

3) Ca. 110 km vom Standort des Projektes entfernt